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Ci riMONTI il Paese!



Un aspetto importante, per comprendere le dinamiche di compra/vendita immobiliare, 
è legato al mercato ipotecario dei mutui. “Le famiglie italiane hanno ricevuto fi nan-
ziamenti per l’acquisto dell’abitazione per 13.502,32 milioni di euro nel primo trime-
stre del 2011 - spiega Ivo Licciardi - Rispetto allo stesso trimestre del 2010 si registra 
dunque un incremento delle erogazioni del 1,28% per un controvalore di 170,67 mln 
di euro”. Sono questi i dati ermersi dall’ultima pubblicazione dei dati statistici di Banca 
d’Italia usciti nel dettaglio il 21 Luglio 2011. Dopo la battuta di arresto del IV trimestre 
2010, quando si era registrato un calo di poco superiore al 2%, ritorna quindi il segno 
positivo sui mercati del credito alla famiglia per l’acquisto di abitazioni, crescita che 
escluso lo scorso trimestre, contraddistingueva i mercati dal quarto trimestre dell’anno 
2009. I volumi erogati includono anche i mutui di sostituzione/surroga, benché in
continuo calo rispetto al 2009 e al 2010. “Secondo fonti interne all’Uffi cio Studi Tec-

nocasa, hanno rappresentano 
nei primi cinque mesi del 2011 
circa il 7% dei volumi - prosegue Ivo Licciardi - Sempre secondo 
gli ultimi dati di Banca d’Italia, guardando agli ultimi 12 mesi 
(periodo da Aprile 2010 a Marzo 2011) si rileva che nell’anno in 
analisi sono stati erogati alle famiglie italiane fi nanziamenti per 
l’acquisto di abitazioni per 56.187,75 mln di euro. Da ritenersi 
quindi buoni i volumi sui 12 mesi in crescita rispetto al trimestre 
precedente dello 0,3%. Se confrontata con quanto registrato alla 
fi ne del primo trimestre nell’anno 2010, sull’orizzonte cumulato 
12 mesi, si è riscontrato un incremento delle erogazioni annuo 
pari al +5,45%”. 
Per quanto riguarda il valore delle consistenze dei mutui in esse-
re, in Italia la tendenza rimane sempre improntata alla crescita. 

Dopo un iniziale periodo di fl essione, avvenuto tra il primo e il se-
condo trimestre del 2008, l’andamento ha poi ripreso ad aumentare fi no a raggiungere il volume record di 309.711 milioni 
di euro in quest’ultimo I° trimestre 2011, facendo registrare 
dunque un aumento pari al +1,27% rispetto al quarto trimestre 
2010.
“Sul fronte dei tassi, i rapidi interventi al ribasso della Banca 
Centrale Europea sul tasso di riferimento BCE effettuati a parti-
re dal secondo semestre 2008 hanno inciso signifi cativamente
sulle quotazioni sia sull’Euribor che sull’Eurirs. Le quotazioni 
dell’Euribor 3 mesi (365) hanno toccato il minimo nel Marzo 
2010 (0,64%)”. 
Le tensioni socio-politiche in Medio Oriente e la spinta infl a-
zionistica durante i primi mesi del 2011 hanno spinto la Banca 
Centrale Europea a ritoccare al rialzo di +50 punti base (+25bps 
nel mese di Aprile e +25bps nel mese di Luglio) il Tasso di Rife-
rimento BCE dopo averlo lasciato invariato per oltre due anni. Il 
tasso Euribor 3 mesi ha anticipato tale tendenza già con i primi 
mesi dell’anno e ha continuato a crescere nelle rilevazioni fi no a luglio quando ha
quotato come media mensile a 1,59%. Le tensioni economiche che si sono innestate nel mese di agosto, e che hanno inte-
ressato i paesi dell’Area Euro ma non solo, hanno avuto come effetto immediato un ridimensionamento dell’Euribor la cui 
media di Agosto è leggermente scesa a 1,55%. 
“Il mercato dei mutui a fi ne 2011 e nel 2012 continuerà ad essere infl uenzato dai fattori che da sempre guidano il merca-

to - prosegue Ivo Licciardi - Innanzitutto le politiche di credito 
delle banche: dopo l’irrigidimento degli scorsi anni abbiamo as-
sistito nel 2010 ad una graduale riapertura che è continuata an-
che nei primi mesi del 2011. E’ auspicabile che questo approccio 
da parte delle banche continui anche in futuro. Il mercato sarà 
fortemente infl uenzato anche dai tassi fi nali che gli istituti di 
credito applicheranno ai prodotti di mutuo e che sarà discrimi-
nante per l’accesso al credito da parte delle famiglie. 
Tassi che dipenderanno a loro volta dai costi di 
approvvigionamento che gli istituti di credito 
sosterranno durante la provvista sul mercato dei 
capitali. Ad oggi le attese sugli approvvigionamenti 
sono viste in rialzo rispetto al recente passato”. 

Il mercato ipotecario dei mutui

Dati: Fonte Uffi cio Studi Tecnocasa



N asce mercoledì 16 
novembre la ‘Ter-
za Repubblica’. 
La ricorrenza del 

150° dell’Unità di Italia porta 
il nostro amato Paese a una pic-
cola ‘rivoluzione’ degli organi 
che lo amministrano. La dram-
matica crisi finanziaria di que-
sti ultimi anni, particolarmente 
aggravata a partire dallo scorso 
mese di luglio, e l’incapacità 
della politica di far fronte ai 
reali bisogni del Paese, oltre 
che delle riforme che impedis-
sero che il debito pubblico stri-
tolasse la nostra pur ambiziosa 
economia, hanno portato a sce-
nari inimmaginabili fino a poco 
tempo fa. Dopo quasi 17 anni 
tramonta il ‘berlusconismo’ per 
passare la mano a un governo 
di unità nazionale di ‘tecnici’, 
tra i più accreditati esperti del 
settore. E qui, vi è il primo 
passaggio storico fondamen-
tale: ai ministeri vanno tutti 
persone assolutamente compe-
tenti nel settore di riferimento. 

Dall’economia all’istruzione, 
dall’interno ai beni culturali, i 
massimi esponenti italiani sono 
‘scesi in campo’ per cercare di 
ridare dignità e forza all’Italia. 
Se, come amava definirsi, Ber-
lusconi era “un imprenditore 
prestato alla politica”, ora dei 
top manager cercheranno di cu-
rare e arginare le ferite profonde 
del nostro Paese. Non lacrime e 

sangue, ma, forse, finalmente, 
un po’ di meritocrazia e lungi-
miranza. Serve investire per i 
giovani, salvaguardare le fasce 
deboli, incentivare i consumi, 
ridurre gli sprechi: in tutti que-
sti anni non è stato fatto niente 
di tutto questo. La ‘Casta’ va 
ridotta, vanno eliminati i dop-
pi incarichi e tutte le società di 
comodo. Ci saranno sacrifici 

la ‘Terza Repubblica’ italiana

da fare? I sondaggi dimostrano 
che quasi il 90% dei cittadini 
è disposto a ‘subirli’ se poi vi 
sarà una speranza di crescita. 
Vogliamo sapere come stanno 
davvero le cose, senza parole 
diramate al vento dai mezzi di 
comunicazione. E’ inutile dire 
che la barca è un vascello, se 
poi si va a fondo. Siamo italia-
ni, nelle situazioni più difficili 
siamo tra i migliori a risalire. 
L’accortezza e la saggezza, di-
mostrata in questa situazione, 
del Presidente Giorgio Napo-
litano ne sono un esempio. Ma 
ora basta vivere nell’emergen-
za, iniziamo a lavorare non 
solo per salvare l’oggi, ma an-
che e soprattutto per costruire 
un domani.

Sante Zuffada - PdL
“Non posso che sottolineare 
la grande responsabilità del 
presidente Silvio Berlusconi 
di farsi da parte per cercare 
l’appoggio di tutte le forze 
democratiche in questo 

momento di grande diffi coltà per il nostro 
Paese - commenta - Ora mi aspetto che il 
Governo tecnico possa adoperarsi in senso 
strutturale per cercare di approvare le riforme 
che l’Unione Europea ci richiede. Non posso 
che augurarmi che il Governo faccia bene, 
anche se ovviamente è una necessità a ‘tempo’. 
Spero, come PdL, che invece possa proseguire 
la solida alleanza con la Lega Nord”.

Opinioni e pareri di alcuni politici locali, impegnati in prima linea per il territorio ed il Paese
Alessandro Sancino - UDC

“In questo momento di 
crisi siamo assolutamente 
favorevoli a questa 
riscoperta della politica 
del dialogo - ci spiega - 
Occorreva davvero fare un 
passo indietro tutti quanti per cercare di 
attivarci a realizzare misure e riforme che 
possano risolvere i reali problemi dei nostri 
cittadini. Come ‘Terzo Polo’ si realizza per noi 
un disegno politico che vuole fondare le sue 
basi su una politica in grado di ricostruire 
l’Italia. L’attenzione ai cittadini deve essere 
prioritaria, così come il coinvolgimento di 
tutti per superare la crisi”.

Francesco Prina - PD
“La nascita del nuovo 
Governo nazionale è il 
risultato di un’operazione 
intelligente del Capo dello 
Stato supportato dalle 
intelligenze politiche di 
sinistra, centro e destra, al fi ne di salvare 
la nave in fi amme, anteponendo il bene 
comune a quelle che sono beghe ed interessi 
dei partiti. Un’operazione altamente 
responsabile, eticamente ineccepibile, 
democraticamente rispettosa della 
rappresentanza dei partiti, i quali hanno alle 
Camere la possibilità di riscattarsi in questo 
anno e mezzo di legislatura.”

di Vittorio Gualdoni
INIZIAMO A 

LAVORARE NON 
SOLO PER L’OGGI 

MA ANCHE PER 
IL DOMANI

“

“
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L à dove c’è bisogno, 
loro ci sono. Umbria, 
Friuli, Abruzzo, solo 
per citarne alcune, e, 

oggi, la Liguria. Sempre in pri-
ma linea, per portare supporto e 
sostegno. Hanno risposto nuo-
vamente “sì” i volontari della 
Protezione Civile di Turbigo e, 
così, all’indomani del terribile 
alluvione che ha letteralmente 
devastato e messo in ginocchio 
lo Spezzino, la Lunigiana e la 
città di Genova, eccoli a Bor-
ghetto di Vara , con il reparto 
della Colonna Mobile Regiona-
le del Parco Ticino. Uomini e 
donne, i cosiddetti “angeli della 
solidarietà”, come qualcuno li 
ha ribattezzati, che, a rotazio-
ne (2 o 3 alla volta), si stanno 
alternando per collaborare con 
chi vive o ha un’attività com-
merciale in quei luoghi, aiutan-
doli a rimettersi in piedi ed a 
ricostruire tutto ciò che, in un 
attimo, gli è stato portato via. 
Abitazioni e negozi, completa-
mente distrutti, quindi fango e 
detriti in ogni angolo, le imma-
gini che arrivano sono agghiac-
cianti, ancor più terribile è, 
però, vederle in prima persona, 
come racconta lo stesso gruppo 
turbighese: “Dalla televisione o 
attraverso i giornali – dicono i 

volontari – non ci si rende con-
to pienamente della tragedia 
che stanno vivendo queste per-
sone. Un dramma di proporzio-
ni enormi”. Un lavoro costante, 
come detto, quello messo in 
campo dai soccorritori (arriva-
ti e che, ancora, continuano ad 
arrivare da tutta Italia), con la 
prima fase durante la quale ci 
si è occupati dello svuotamento 
delle cantine, successivamente 
si è provveduto alla pulizia dei 
detriti ed alla loro rimozione, 
così anche del materiale va-
rio presente nelle case e negli 
esercizi commerciali o lungo le 
strade. “Proprio la scorsa esta-
te – ricorda Mario Barcaro, re-
sponsabile della Protezione Ci-
vile di Turbigo – eravamo stati 
a Borghetto di Vara, per un’at-
tività di prevenzione incendi. 
Oggi siamo stati di nuovo lì, 
ma quei luoghi non ci sono più, 
spazzati via dalla furia dell’al-
luvione. Sensazioni terribili, un 
dolore profondo che colpisce 
direttamente nei cuori”. “Sono 
orgoglioso dei numerosi vo-
lontari turbighesi – ribadisce il 
sindaco della cittadina del Ca-
stanese, Christian Garavaglia – 
sempre in prima linea durante 
le emergenze. L’opera svolta 
dal nostro nucleo rappresenta, 
inoltre, una forte testimonian-
za per le giovani generazioni, 
quale esempio di aiuto gratuito 
e solidale”.
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Volontari di solidarietà 
La Protezione Civile di Turbigo in Liguria, nei luoghi dell’alluvione

Sempre in prima linea, per 
portare aiuto e sostegno. I 
primi 3 volontari sono già 
partiti, lo scorso 9 novembre, 
poi, a rotazione, andranno 
anche gli altri. Giuseppe La Terra ( coordinatore del 
gruppo), Mauro Campanati e Giuseppe Tabiolati: la Protezione 
Civile di Magnago a Borghetto di Vara, nei luoghi dell’alluvione, 
per portare aiuto e sostegno alle popolazioni duramente colpite. 
“I nostri volontari - afferma l’assessore alla Protezione Civile, 
Elia Peroni - sono 
impegnati nella 
rimozione del fango e 
nel taglio dei tronchi. 
Mi raccontano - 
continua Peroni 
- che la situazione 
è davvero pesante, 
c’è tantissimo da 
fare e si lavora 
incessantemente per 
tutta la giornata”. 

Prociv Magnago: in aiuto a Borghetto di Vara

di Alessio Belleri

di Andrea Scampini





Ladri da Bortolami: via con le bici 

N on il remake della 
celebre pellico-
la di Vittorio De 
Sica, ma ladri di 

biciclette “in carne ed ossa”, 
quelli che hanno colpito l’altra 
notte a Castano Primo. Tredici, 
forse quindici bici, sta facendo, 
in queste ore, la stima esatta 
l’ex campione professionista 
di ciclismo, tra l’altro vincitore 
della Coppa del Mondo, Gian-
luca Bortolami. Proprio nel suo 
negozio (‘Bortolami Bike Ac-
tion’, di via per Turbigo, una 
delle strade principali della cit-
tadina del Castanese), infatti, i 
malviventi sono tornati a colpi-
re e, come due anni fa, anche 
stavolta si sono dileguati, come 
detto, con le biciclette, oltre a 
ruote ed accessori vari. Un furto 
studiato nei minimi particolari 

(visto che i malviventi hanno 
atteso che passasse la vigilanza 
notturna, prima di agire), allo 
stesso tempo, però, un’azione 
fulminea (pochi, pochissimi 
minuti ed erano già in fuga). 
“Sono entrati dopo avere sfon-
dato una delle vetrine – spiega 
lo stesso Bortolami – Quindi, 
una volta preso il bottino, sono 
scappati, facendo perdere le 
loro tracce”. Quasi sicuramen-
te erano più persone ed ave-
vano un furgone o, comunque, 
un mezzo simile, dove hanno 
caricato tutto il 
materiale. E’ su 
questi elementi 
che stanno con-
centrando le at-
tenzioni i Cara-
binieri che, una 
volta svolto un 
sopralluogo nel 
negozio, hanno 
avviato le inda-

gini per cercare di dare, in bre-
ve tempo, un nome ed un volto 
ai ladri. “Non è la prima volta 
che siamo vittime di un furto 
– ribadisce l’ex ciclista profes-
sionista – Solo 2 anni fa, e pre-
cisamente a dicembre, il primo 
episodio. Anche in quell’occa-
sione i malviventi avevano fat-
to la loro comparsa durante la 
notte, o meglio nelle prime ore 
della mattina, e, così come l’al-
tro giorno, erano scappati con 
biciclette, telai e ruote, per un 
totale di 20 pezzi”. 
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di Alessio Belleri

Comune aperto al pubblico anche nel pomeriggio. L’iniziativa, presto, 
potrebbe diventare realtà, intanto, però, tra le stanze del palazzo Municipale 
si studia e ci si confronta su tempi e modalità del servizio. “L’idea – spiega 
l’assessore al Personale, Franco Gaiara – nasce con un duplice obiettivo: da 
un lato, per rispondere a richieste ed esigenze arrivate direttamente dalla 
cittadinanza, dall’altro, invece, perché riteniamo fondamentale la vicinanza 
e la collaborazione con quanti vivono o hanno un’attività commerciale in 
città. Aprire al pubblico gli uffi ci anche dopo la pausa pranzo, infatti, è 

un’ulteriore occasione per chi, non potendo recarsi in Comune la mattina per sbrigare alcune pratiche 
o semplicemente per avere informazioni, avrà, così, a disposizione anche le ore pomeridiane”. “Insieme 
ai dipendenti dei vari uffi ci – continua Gaiara – stiamo ragionando, proprio per capire la fattibilità 
e come muoverci. Quindi stabiliremo nel dettaglio orari e pomeriggi. Nelle intenzioni, comunque, c’è 
di rimanere aperti al pubblico (allo stato attuale solamente l’anagrafe – sportello al cittadino, già, lo 
fa, una volta alla settimana) in due differenti momenti, che, molto probabilmente, saranno il martedì 
ed il giovedì, e fi n dopo le 18”. Con il personale, inoltre, si sta valutando se interessare tutti gli uffi ci, 
oppure concentrarsi su quelli che hanno maggiori richieste da parte dei cittadini. 

Il Comune, ora apre al pubblico anche due pomeriggi

“Questa sera Castano è tutta 
con te”. Con queste parole, 
giovedì scorso, il sindaco 
Franco Rudoni ha aperto, 
uffi cialmente, l’incontro 
con un ospite davvero 
d’eccezione: Armando Torno, 
responsabile del Sole 24 Ore 
Cultura e, oggi, editorialista 
al Corriere della Sera. Tra le 
fi gure d’orgoglio castanese, 
proprio nella sua città, lo 
stesso Torno, ha, quindi, 
scelto di presentare il suo 
ultimo libro, ‘Il paradosso 
dei conservatori’. Data la sua 
grande capacità di spaziare 
in tutti i campi del sapere, 
la trama non è altro che la 
raccolta di “materiale di 
riporto”: articoli interessanti, 
interviste e pareri, mai 
pubblicati sui giornali, 
scaturiti dall’incontro con 
varie personalità durante i 
suoi viaggi per il mondo. “Il 
focus è un’affermazione forte: 
senza accorgerci tutti siamo 
diventati un po’ conservatori. 
A pensarci anche solo 
un momento si capisce 
che siamo attaccati alle 
nostre certezze, rifi utando 
il presente che ci travolge. 
Conserviamo disperatamente 
un mondo che ci sta 
sfuggendo. Nessuno è davvero 
più credente nel progresso 
perché fa paura, siamo divisi 
in due: i conservatori e coloro 
che si apprestano ad esserlo”. 
Parole intense, come ci si 
poteva aspettare da un uomo 
del suo calibro culturale, e 
rifl essioni accolte dalla platea 
con curiosità e fascino. Un 
incontro carico del grande 
temperamento tipico di 
Armando Torno, che gli amici 
di vecchia data hanno potuto 
ancora una volta ritrovare. 
(di Roberta Gavioli)

Armando Torno
‘incontra’ la città

Tante proiezioni, davvero per tutti. Un successo ‘Castano al cinema’, l’ormai immancabile 
appuntamento capace di coinvolgere, non solo chi vive in città, ma anche i residenti di gran parte 
del territorio. Dopo le prime pellicole, sempre all’auditorium ‘Paccagnini’, prosegue il programma, in 
differenti fasce orarie. Sabato 19 e domenica 20 novembre ‘Ex: amici come prima’, quindi domenica 27 
sarà la volta di ‘Arrietty’, mentre a dicembre, ecco numerosi altri appuntamenti: il 3 ed il 4 con ‘Bar 
sport’, l’11 ‘Le avventure di Tintin’, infi ne sabato 17 e domenica 18 ‘Anche se è amore non si vede’. 

‘Castano al cinema’. Tante pellicole per tutti all’auditorium Paccagnini



La ciclabile verso Castano

I l tratto di pista ciclabile 
che congiunge Buscate a 
Castano Primo, partendo 
dall’incrocio della SP34 

con Via Cavour a Buscate e ar-
rivando fin davanti all’Istituto 
Torno a Castano, è stato ulti-
mato ormai da più di un anno e 
molti ciclisti lo usano quotidia-
namente per i loro spostamen-
ti. Ma il collaudo e la messa 
a norma è fatto recente. Ab-
biamo chiesto di fare il punto 

all’assessore Filippo Parlatore, 
delegato ai Lavori Pubblici e 
all’Urbanistica. “La realizza-
zione della pista ciclabile Bu-
scate - Castano Primo è frutto 
di un accordo tra i due Comu-
ni per eliminare la pericolosità 
del tratto stradale interessato 
(SP34) ove si sono visti molti 
incidenti mortali tra i ciclisti. 
Per questo motivo, si sono ot-
tenuti finanziamenti regionali 
(FRISL) messi a disposizione 
proprio per l’eliminazione di 
tali situazioni. I lavori, iniziati 
il 7 settembre del 2009 ed ulti-
mati ad aprile dell’anno scorso, 

sono stati appaltati alla ditta 
CO.GE.TI s.r.l. di Lonate Poz-
zolo (VA). L’importo iniziale 
era stimato di 360 mila euro. Il 
protocollo d’intesa tra Busca-
te e Castano Primo prevedeva, 
inoltre, la ripartizione delle 
spese e cioè 252 mila euro dati 
da contributo regionale (FRI-
SL) e 108 mila da suddividere 
in parti eguali tra i due Comu-
ni”. L’opera poi, prima di esse-
re collaudata definitivamente, è 
stata sottoposta ad ulteriore ve-
rifica finale da parte degli uffici 
tecnici della Provincia, la quale 
ha richiesto ulteriori lavori di 
completamento. “Dopo i lavori, 
la Provincia di Milano ha emes-
so il verbale di collaudo delle 
opere in data 4 febbraio 2011, 
a cui è seguito il certificato di 
regolare esecuzione, redatto in 
data 28 febbraio 2011 dall’Uf-
ficio Tecnico di Buscate”. Ora, 
sono in corso le definizioni de-
gli ultimi atti riguardanti alcuni 
frazionamenti catastali in quei 
tratti, in cui sono interessate le 
proprietà private. 

Anche in questo 2011 la 
fi era autunnale arriverà 
puntualissima a Busto 
Garolfo. Si comincerà 
oggi (sabato19 novembre) 
alle 18 presso la scuola 
Elementare ‘G. Tarra’, dove 
verrà inaugurata la sala 
dedicata alla famiglia Guzzi 
Maino (casata dei primi 
insegnanti del Comune). 
Durante l’evento verrà, 
inoltre, presentato il libro 
‘Sui banchi di scuola’ 
con l’apertura speciale 
della mostra fotografi ca 
organizzata dal gruppo di 
ricerca storica. Quindi, per 
tutta la giornata di domenica 
20, la sala Consiliare 
ospiterà delle mostre sul 
lavoro e sulla pittura e, per 
l’occasione, la biblioteca 
rimarrà aperta. Questi due 
giorni di festa, inoltre, 
saranno accompagnati 
dall’esposizione di bancarelle 
artigianali che dalla zona 
parco di domenica, si 
sposteranno in piazza 
Lombardia, il lunedì. Punto 
ristoro, infi ne, con il ‘Gruppo 
Anziani e Pensionati’. 

Autunno in... Fiera

di Francesca Favotto
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“Serve sicurezza” 

L a piazza: tradizional-
mente, un punto di ri-
trovo e aggregazione, 
dal forte valore socia-

le. A Dairago, però, una piazza, 
piazza Francesco della Croce, 
ovvero la piazza del mercato, è 
al centro di un’aspra polemica 
e sta facendo nascere un vero 
e proprio problema sicurezza. 
Il gruppo di op-
posizione ‘Civi-
ca Dairago’ si è 
battuto nei giorni 
scorsi dalla par-
te dei cittadini, 
dopo che molti 
avevano segna-
lato schiamazzi 
notturni, com-
portamenti ripro-
vevoli e atti vandalici presso 
l’area giochi per bambini al-
lestita in quella piazza: “La 
risposta ottenuta in Consiglio 
Comunale ci è parsa totalmente 
insoddisfacente, fumosa” affer-
ma Paola Rolfi, capogruppo di 
‘Civica Dairago’. L’Ammini-

strazione comunale ha risposto 
che, come già fatto in passato, 
si continuerà a coinvolgere le 
forze dell’ordine, i Carabi-
nieri in collaborazione con la 
Polizia Locale, perché la zona 
sia coperta in caso di necessi-
tà di intervento nelle ore not-
turne. “È una misura del tutto 
insufficiente, che è già stata 
presa, ma evidentemente non 
ha risolto la situazione. Anche 

perché le Forze 
dell’Ordine han-
no un’area molto 
vasta da coprire, 
non possono pat-
tugliare in Piazza 
della Croce tutta 
la notte. Una so-
luzione migliore 
sarebbe, secondo 
noi, l’installazio-

ne di telecamere di videosorve-
glianza” continua la Rolfi. Ma 
il gruppo ha anche presentato 
un’interpellanza sul futuro del-
la piazza: “Da ben dieci anni, 
sulla piazza esiste un ‘buco’, 
un manufatto i cui lavori si 
sono fermati, recintato”. 

di Alessandra Caccia
Non credevano ai loro occhi i ragazzi dell’Arconatese quando, 
l’altro giorno, al campo si è presentato Ivan Ramiro Cordoba. 
Si, avete capito bene, proprio 
il difensore dell’Inter, è venuto 
ad Arconate per incontrare 
il Settore Giovanile della 
storica società di calcio locale. 
Una visita davvero speciale, 
della quale solamente i 
rappresentanti dell’associazione 
ne erano a conoscenza, ma 
che, ovviamente, hanno 
voluto tenere ‘nascosta’ perché, 
altrimenti, che sorpresa sarebbe stata? Ora, però, la domanda 
sorge spontanea: “Che cosa ci faceva Cordoba ad Arconate?” 
Molto semplice, tutto è nato grazie ad un giovane residente 
proprio nel comune del Castanese, Roberto Marzola, che, come 
lo stesso Ivan Ramiro, studia all’Università Bocconi di Milano. 
Qui i due si conoscono e, tra una chiacchierata e l’altra, 
ecco che si inizia a parlare del Settore Giovanile, appunto, 
dell’Arconatese, fi no a quando lo stesso difensore nerazzurro 
decide di venire al campo per conoscere da vicino questi giovani 
futuri campioni. “Un ragazzo gentilissimo – dice Andrea Trubia, 
uno dei componenti dello staff calcistico della società – Si è 

informato sulle nostre squadre e 
su come organizziamo l’attività. 
Ci ha anche fatto i complimenti 
per il lavoro svolto. Un onore 
per noi ricevere un campione del 
suo livello”. Cordoba è rimasto 
al campo per qualche ora, tra 
foto e autografi , ha promesso di 
tornare in primavera. 
(di Isabella Spagnuolo)

Cordoba in campo coi ragazzi dell’Arconatese

informato sulle nostre squadre e 
su come organizziamo l’attività. 
Ci ha anche fatto i complimenti 
per il lavoro svolto. Un onore 
per noi ricevere un campione del 
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E stato assegnato lo 
scorso 11 novembre 
il riconoscimento più 
prestigioso per la co-

munità di Magenta: si tratta 
del ‘San Martino d’oro’, con-
ferito ogni anno a cittadini o 
associazioni benemeriti, che si 
sono distinti per il loro impe-
gno al servizio della comunità 
nel corso dell’anno o della loro 
vita, a insindacabile giudizio 
congiunto dell’Amministrazio-
ne Comunale, della Parrocchia 
e della Pro Loco cittadina. Nel 

corso del 
t rad iz iona-
le concer-
to di San 
M a r t i n o , 
Santo Pa-
trono della 
città, tenu-
tosi presso 
la Basilica, 
il 13° ‘San 
Martino d’oro’ è andato ai ma-
gentini iscritti nel ‘Libro dei 
Giusti’ custodito a Gerusalem-
me, ed è stato ritirato da Dina 
Cerioli, magentina che insieme 
al padre Angelo figura tra i nomi 
dei ‘Giusti fra le nazioni’. Tra 

di loro, an-
che monsi-
gnor Angelo 
B e r t o g l i o , 
che non esi-
tò ad acco-
gliere e dare 
p r o t e z i o n e 
agli ebrei 
persegui ta-
ti durante 

la Seconda Guerra Mondiale. 
Proprio lo scorso maggio, pres-
so Casa Giacobbe, si era tenuta 
la cerimonia di consegna del ri-
conoscimento di ‘Giusto fra le 
nazioni’ a don Angelo Oldani, 
parente più prossimo dell’ex 

Un San Martino ai ‘Giusti’
rettore del Pontificio Semina-
rio Lombardo a Roma, magen-
tino, con la partecipazione del 
Consigliere dell’Ambasciata 
d’Israele a Roma, la dottoressa 
Livia Link. Il ‘Libro dei Giu-
sti’ contiene, quindi, i nomi di 
non-ebrei che salvarono la vita 
di persone ebree dalla shoah. 
Alla cerimonia di San Martino 
era presente anche Dino Mol-
ho, di origine ebrea, residente 
a Milano, che aveva deciso di 
riparare a Magenta per sfuggire 
alla deportazione e fu salvato, 
insieme alla famiglia, da alcu-
ni suoi operai che li nascosero 
nella ‘Casa Segreta’.

A Padova, il 14 ottobre, 
in occasione di Lumen 
Fortronic, il sindaco del 
comune di Marcallo con 
Casone, Massimo Olivares, 
ha ricevuto il prestigioso 
‘Award Ecohitech 2011’ per 
le pubbliche amministrazioni 
virtuose. Tale riconoscimento 
è stato consegnato da parte 
del Consorzio Ecoqual’it 
(Consorzio per la Eco-qualità 
nell’hitech) e da Assodel 
(Associazione Nazionale 
Fornitori Elettronica) per 
l’impegno che Marcallo si 
è assunto come comune 
sperimentale per la tecnologia 
di illuminazione pubblica a 
‘led’. Si tratta del progetto 
pilota sperimentale ‘Lumiere‘ 
dell’Enea che si prefi gge di 
abbattere i consumi del 20-50 
per cento. 

Un premio ‘luminoso’

Le poesie di ‘Berto’ I tesori dell’acqua 

S ono passati oltre venti 
anni da quando la sua 
penna iniziò a compor-
re la prime poesie,  fer-

mo nella convinzione 
che “la musica de la 
poesia la ten lontan el 
frecc e la cattiveria. E 
adess a ghe n’è tanto 
bisògn”. Lui è Umber-
to Cavallin, nato nel 
lontano 3 agosto del 
1932, conosciuto da tutti come 
nonno ‘Berto’, da sempre gran-
de appassionato di pittura, po-
esia e teatro, vulcano di idee, 
di ricordi e di fantasia. “Scrivo 

U na set-
t i m a n a 
d e d i c a t a 
dall’Une-

sco a scoprire l’ac-
qua. Anche nel no-
stro territorio,  presso 
l’oasi del Parco del 
Ticino ‘La Fagiana’, 
si sono svolte nu-
merose iniziative di 
grande interesse per 
giovani e adulti. In primo luogo 
la mostra fotografica ‘Le forme 
dell’acqua’ di Norino Canovi, 
con un autentico percorso visi-
vo e sensoriale nel bel mezzo 
del Parco del Ticino. Ulteriori 
iniziative si sono sviluppate la 
scorsa domenica 13 novembre, 

poesie dal 1989, da allora ne ho 
stese circa centocinquanta in 
milanese parlato, otto in vene-
to, pubblicato tre libri e creato 
commedie che vanno tuttora in 
scena nei teatri del nostro terri-
torio”.  E come se non bastas-

se, da domenica scorsa, 
nonno Berto ha un al-
tro piccolo successo da 
raccontare. “Ho invia-
to tempo fa al concor-
so de ‘La Campanella’ 
di Bovisio Masciago, 
una mia vecchia poesia 

dal titolo ‘Feragost’. E, ancora 
una volta, è stato il dialetto ad 
imporsi sull’italiano, tanto che 
la giuria non ha avuto dubbi su 
uno dei premi ‘speciali’... 

come la visita guidata gratuita 
‘Dal fiume azzurro al Ramo 
Delizia’, ma anche, come av-
venuto nel pomeriggio, con la 
‘Ricerca dei tesori dell’acqua’: 
un particolare percorso a ri-
troso nel tempo, all’epoca dei 
cercatori d’oro, con la speciale 
guida di Rinaldo Molaschi.

di Ernestina Ficarra

di Alessandra Caccia
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SPECIALE 
FIERA DI SAN MARTINO

- INVERUNO - 

In 65.000 per la Fiera di San Martino

E andata ben oltre il suc-
cesso sperato la 404^ 
edizione della Fiera di 
San Martino, appunta-

mento irrinunciabile per ogni 
inverunese e non, che quest’an-
no ha confermato la sua im-
portanza per il territorio con 
un’affluenza di partecipazione 
maggiore rispetto agli scor-
si anni. Numeri da capogiro, 
quelli che l’hanno caratterizza-
ta: 700 esemplari di bestiame in 
esposizione, circa 630 esposito-
ri con stand e bancarelle e una 
stima di circa 65 mila persone, 
accorse ad assistere alle mani-
festazioni in programma. “Sono 
davvero molto soddisfatto del 
risultato ottenuto, merito credo 
del bel tempo che ha invogliato 
le persone ad uscire – commen-
ta Francesco Barni, assessore 
al commercio e alle fiere – Ma 

anche delle numerose iniziative 
che hanno fatto da contorno alle 
mostre floro-faunistiche, una 
nostra peculiarità”. Tanti sono 
stati, infatti, gli appuntamenti 
nella giornata di domenica, a 
partire dallo spettacolo eque-
stre dell’Associazione Butteri 
della Maremma, in rappresen-
tanza della regione ospite, che 
quest’anno era la Toscana. Un 
pubblico folto e numeroso era 
presente anche all’esibizione 
del gruppo ‘I falconieri di Sua 
Maestà’, per lo più bambini, 
curiosi di poter vedere da vi-
cino degli splendidi esemplari 
di rapaci. Ma di richiamo an-
che le prelibate costine cucina-
te dai Maestri dell’Accademia 
della Costina di Coarezza (Va); 
l’esposizione di automezzi di 
soccorso d’epoca, in occasione 
del loro 150° anniversario; la 
Coldiretti, con stand di prodotti 
a km zero e la ‘Piota’ del Pa-
nificio Garavaglia decorato per 
l’occasione. 

di Francesca Favotto

AZZIMONTI
SPURGHI

di Azzimonti Mauro & c. s.n.c.

tel: 02.97241316  
347.8458209



INVERART 2011

Riapre il Padiglione d’Arte Giovane di Inveruno
Tre giorni di musica, arte e incontri nell’area fiera di Inveruno
Il Teatro del Popolo ricordato in una mostra a pannelli, gli allievi di Brera, live Rock e teatro per i più piccoli

Alcuni eventi di Inverart 2011:

VENTENNALE DEL RACCOLTO
Quest’anno la Cooperativa celebra il proprio
ventennale mostrando una selezione di gra-
fiche d’arte dedicate alla Cooperativa.

IL CENTENARIO 
DEL TEATRO DEL POPOLO
DELL’UMANITARIA
La Scala. La Rai. Il Piccolo Teatro. Il Nuovo
Canzoniere Italiano. Sono solo alcuni dei
soggetti con cui è venuto a contatto il Teatro
del Popolo dell’Umanitaria durante gli anni
della sua programmazione (1911-1967).
Ad Inverart l’Umanitaria presenta alcuni
pannelli che narrano cronologicamente la
storia di questa grande avventura.

BROS E L’IRONIA DELL’ARTE
BROS (Daniele Nicolosi) è nato a Milano il
5 ottobre 1981.
Artista poliedrico di grande forza espres-
siva, ha segnato l’ultimo periodo con i suoi
interventi pittorici e performativi. Ha esposto
in Italia (Palazzo Reale e PAC) e all’estero.
L’artista milanese è ad Inverart con un lavo-
ro realizzato con Cosimo Filippini.

MUSICA , POESIA, INCONTRI 
L’Associazione Mozart Italia è a Inverart con
il Trio di giovanissimi musicisti Tri-Tono,
che si alterneranno a letture di poesia a cura
di Paolo Triulzi. Giovani creativi e visitatori
in contemporanea dipingeranno una grande
tela.  Sabato 19 novembre dalle 16.00.

DOMENICAA TEATRO 
PER TUTTI I BAMBINI
Domenica 20 novembre tutti i bambini
sono invitati allo spettacolo teatrale a loro
dedicato. 
Nel Padiglione riscaldato, al termine, zuc-
chero filato, palloncini e tanta sana voglia di
giocare. Spettacolo a cura degli inverunesi
PalcAttak

BRERA PER LE NUOVE LEVE
Un gruppo di sei allievi dell’Accademia di
Belle Arti di Brera, coordinato dalla
Professoressa Ida Chicca Terracciano, espo-
ne le opere nella sezione dedicata del
Padiglione d’arte Giovane di Inveruno.

Il 18, 19 e 20
novembre riparte
Inverart, punto di
riferimento sul terri-
torio per le nuove
leve della creatività
e dell’Arte. La

manifestazione è un momento espo-
sitivo multidisciplinare. In questi
anni oltre 30.000 visitatori e 300
giovani creativi hanno partecipato a
questa iniziativa dell’Assessorato
alla Cultura del Comune di Inveruno
coordinata da Cooperativa Raccolto,
per la parte artistica e da
Rockantina’s friends. Una program-
mazione fitta per questa ottava edi-
zione del Padiglione d’Arte Giovane
ricco di opere e lavori di giovani
artisti: “Il Comune di Inveruno vede
il proprio Padiglione d’Arte
Giovane crescere e riempirsi di
ragazzi e ragazze con tanta voglia di
fare, scambiare, confrontare le pro-
prie esperienze. Sì, lo scambio, il
rapporto, la qualità della condivi-
sione di uno spazio, sono una misu-
ra importante del livello di parteci-
pazione e democrazia di una comu-
nità. A Inveruno in questi otto anni,
questo livello è cresciuto anche gra-
zie a questa manifestazione che, con
una miscela esplosiva di aggrega-
zione, cultura ed espressione artisti-
ca, prova a colmare quel vuoto pro-
gettuale che troppo spesso lascia ai
giovani poche alternative alle con-
suete e, a volte, poco efficaci propo-
ste di crescita socio-culturale”. Così

l’Assessore Francesco Rimoldi
(nella foto), con orgoglio, ci parla
del suo fiore all’occhiello, ricordan-
do anche l’importanza delle part-
nership che in questi anni hanno
contribuito al successo dell’iniziati-
va. Sabato e domenica è possibile
cenare nel Padiglione, ma ricorda-
tevi di prenotare. 

L’ingresso è gratuito. Altre infor-
mazioni si trovano su www.inve-
rart.it, sul sito del Raccolto e su
quello del Comune di Inveruno.

Comune di Inveruno 
Assessorato alla Cultura
Consulta Giovani RACCOLTO Giovani

Con il Patrocinio e contributo diA cura di

ACCADEMIA DI BELLE
ARTI DI BRERA

MILANO

In coordinamento con Con il contributo di

Fognature
Acquedotti
Sbancamenti
Asfalti e affini

www.scavitrevi.com

LIVE MUSIC

MISTER NO

domenica 20
Spettacolo Bimbi
Banshee: la terra, il mare, 
il vento e... a cura di PalcAttack

ore 16.30

LIVE MUSIC

MUSIC WORKERS

Incontro multidisciplinare
Musiche a cura di Ass. Mozart Italia

Rezophonic

ore 21.00

venerdì 18 ore 21.00

sabato 19 ore 16.30

LIVE MUSIC ore 21.00

P R O G R A M M A
N O V E M B R E  2 011

musica

Media partner: www.logosnews.it

Arte, Cultura, partecipazione. Misure di democrazia



Arte e Giovani 
Speciale INVERART

Alice Pisoni
Alice nasce nel 1991 a Legnano. La 
passione per il disegno comincia in 
lei fi n da piccola. Ha frequentato il 
Liceo Linguistico e ha vissuto per 
un certo periodo in America dove ha 
partecipato a corsi di Graphic Design, 
Figure Drawing e Children’s Theatre. 
Attualmente iscritta al primo anno 
del corso di illustrazione allo IED di 
Milano, esplora la tecnica del disegno 

con penna a sfera. Alla sua prima esposizione territoriale siamo 
certi che ne sentiremo parlare in futuro. 

Eugenia Garavaglia
E’ nata a Magenta nel 1981. Dopo 
la laurea all’Accademia di Brera, 
orienta i suoi interessi all’illustrazione 
frequentando lo IED. Tra le mostre e gli 
eventi: “Eclettica”, Cornaredo; personale 
allo showroom “Coco”, Milano, 2008; 
premio internazionale “Libri mai mai 
visti”,2009, Russi RA; “Alterazioni 
Visive”, Grosseto,2010; “Incontro tra 
le diversità” con la cooperativa Comin 
all’anfi teatro del Naviglio della Martesana, Milano, 2010.

Giuseppe Abbati 
Nasce nel 1973 a Cuggiono. Fin 
dall’infanzia dimostra una spiccata 
predilezione per il disegno e per 
l’assemblaggio. Si appassiona al disegno 
dei grandi maestri, alla pittura e comincia 
a studiare l’arte contemporanea e a 
dipingere. Impara a dosare sfumature 
e tonalità. Diventa arteterapeuta e 
approfondisce il disegno infantile. Tra le 
mostre ricordiamo: IV edizione “Movimento 
delle Segrete di Bocca”, Galleria 9 colonne, Bologna. Finalista del 
Wannabee Prize, Wannabee Gallery, Milano e molte altre ancora. 
E’ socio del Raccolto.

A. Motta e F. Lombardo
Alberto ha 22 anni, Francesco 25. Entrambi 
sono iscritti alla ‘Scuola del Fumetto’ 
di Milano, dove frequentano corsi di 
fumetto e sceneggiatura. Hanno realizzato 
autonomamente un fumetto ‘A vent’anni 
non hai paura di niente’, che narra le 
vicende di un ragazzo, Mario, partigiano 
scampato miracolosamente ai fascisti. 
Costretto a fuggire dalla città, Mario però 
non vuole rinunciare ai suoi ideali. 

Inverart: l’arte incontra i giovani

D ove i giovani e 
l’arte si incontra-
no.  Uno spazio 
espositivo tut-

to dedicato alla spontaneità 
espressiva, alternando momenti 
ludici alla possibilità di avvici-
narsi al mondo creativo dell’ar-
te. Con questo mix di spettaco-
lo, musica, pittura, scultura, 
poesia, letteratura, fumetto e 
fotografia Inverart torna a sor-

prenderci. Tra i pregi di questa 
iniziativa, promossa dalla Co-
operativa Raccolto e Rockanti-
na’s Friends, vi è sicuramente 
il dialogo tra gli organizzatori 

di Letizia Gualdoni

e le realtà culturali e formative 
del territorio: oltre all’Accade-
mia di Belle Arti di Brera, la 
Società Umanitaria e il Liceo 
Artistico Paolo Candiani di 

Busto Arsizio, ha confermato 
quest’anno la propria adesione 
anche l’Associazione Mozart 
Italia presentando il proprio 
progetto per la promozione 
della cultura musicale nelle 
scuole. Il padrino dell’ottava 
edizione è il maestro, pittore e 
incisore, Ugo Sanguineti, una 
figura significativa nel conte-
sto dell’arte contemporanea. 
Un evento,  quello inverunese, 
unico nel suo genere nel nostro 
territorio capace di richiamare 
migliaia di giovani rendendoli 
protagonisti.

PalckAttak 
per i bambini
‘Banshee: la terra, il mare, 
il vento e...’ : questo il titolo 
dello spettacolo tutto dedicato 
ai bambini di domenica 20, 
alle ore 16.30. Il gruppo 
PalckAttak invita tutti i bimbi 
al Padiglione d’Arte Giovane 
di Inveruno per un nuovo, 
sorprendente spettacolo. 
“La Banshee è la fata più 
potente. Cosa può scatenare 
lo straordinario grido di una 
banshee? Tutta la natura si 
sveglia frastornata e si agita al 
sentire quest’urlo impetuoso...”



Un umile Vescovo “Paese più pulito” 

U na cerimonia 
semplice ma 
solenne, per 
un inverunese 

che ha saputo lasciare il 
proprio segno presso la co-
munità cittadina ma anche 
dove ha operato. Questo 
l’ultimo saluto di Inveruno 
a Monsignor Luigi Belloli. 
Un ricordo sincero che può es-
sere sintetizzato nel ricordo del 
Cardinale Dionigi Tettaman-
zi, presente con l’Arcivescovo 
Angelo Scola ed il Vescovo di 
Anagni alla solenne liturgia: 
“Ha guidato gli studenti all’in-
segna di due dimensioni fonda-
mentali: libertà e responsabili-
tà. E’ stato generoso pastore di 

“Fare colazione non signifi ca bere solamente un bicchiere di latte o 
the, signifi ca sedersi a tavola e consumare un pasto adeguato, ricco 
di carboidrati con un giusto apporto di proteine, lipidi e minerali”. 
Così, dopo l’esito positivo dell’iniziativa alimentare riscontrato 
presso le scuole primarie comunali, anche con la Scuola della 
Infanzia il Comune di Bernate Ticino, in collaborazione con la ditta 
Sodexo, propone, alle 8.30 del 18 novembre 2011,  la ‘Festa della 
Prima Colazione’. Un approccio ludico e formativo per avvicinare i 
più giovani ad una più corretta alimentazione. 

A scuola per la ‘Festa della Prima Colazione’

anime soprattutto nella chiesa 
di Anagni dove ha amato e si è 
fatto amare da tutti coloro cui 
si è dedicato. Una volta torna-
to a Inveruno ha svolto la sua 
opera nella forma più umile e 
grande: la disponibilità come 
qualsiasi sacerdote. Qui sta la 
grandezza della sua anima”. 
Ulteriori messaggi di cordo-

glio, oltre che dal Sinda-
co Maria Grazia Crotti, 
sono giunti dal Cardina-
le Tarcisio Bertone (se-
gretario di stato della 
Santa Sede), dal Cardi-
nale Angelo Bagnasco 
(presidente Cei) e dal 
Cardinale Gianfranco 
Ravasi (Pontificio Con-
siglio della Cultura). 

P asseggiare per le vie 
tranquille del paese 
è rilassante. Ma che 
dire se nel nostro per-

corso al posto di cam-
minare a testa alta e 
osservare, ci trovas-
simo a dover guar-
dare per terra con la 
premura di non finire 
con il piede sopra un 
escremento di cane? 
Ebbene sì, l’argomento è sicu-
ramente sgradevole, ma lo si 
deve pur affrontare. A Bernate 
Ticino e Casate sono troppi i 

proprietari di cani che non rac-
colgono i bisogni dei loro ani-
mali, provocando uno sgrade-
vole e incivile imbrattamento 
del suolo pubblico. Per ovviare 
al problema, l’amministrazio-
ne comunale di Bernate Ticino 
ha promesso l’installazione di 

‘colonnine adibite alla 
raccolta delle deie-
zioni dei cani’, che, 
a detta dell’assessore 
alla viabilità Danilo 
Garascia, dovrebbero 
essere presto posizio-
nate nel così detto ‘Prà 

Grand’, davanti alla Canonica 
di Bernate, oltreché nella piaz-
zetta di via Piave e nel parco 
giochi di via Milano a Casate. 
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‘Azzurra’ e servizio

U n pranzo in com-
pagnia pensando 
a chi ha bisogno 
di aiuto. E’ questo 

lo spirito dell’iniziativa pro-
mossa dall’Azzurra Soccorso, 
che domenica 27 novembre 
alle 13 propone un momento 
di convivialità presso il porti-

N uovo ‘scossone’ 
nella maggioran-
za cuggionese. 
“Di fronte ad una 

assoluta chiusura da parte del 
sindaco e a contrasti avvenu-
ti già in precedenza, abbiamo 
presentato le nostre dimissioni 
da assessori e 
restituito le de-
leghe al Sinda-
co”, così Giu-
seppina Panza 
e Luigi Tresol-
di, coordinatori 
PdL a Cuggio-
no, rimettono il 
loro mandato. Il 
problema nasce da una mancata 
copertura di bilancio: “Non ab-
biamo ritenuto opportuno, con-
siderato che siamo a fine 2011, 

Dopo il ‘caso’ della rotonda di via Magenta ora a far parlare è la zona che comprende via Piantanida e Piazza Carlo 
Berra. L’area in questione è stata soggetta nei mesi scorsi ad un intervento di riqualifi cazione che rientrava nel 
Piano dei Lavori Pubblici dell’Amministrazione. Fino a poco tempo fa infatti la zona appariva troppo buia e con un 
manto stradale a dir poco disastrato: i lavori sono stati fi nalmente realizzati nei mesi di settembre e ottobre e hanno 
riguardato la completa asfaltatura con l’installazione di sette punti luce. Peccato però che i lampioni nuovi di zecca 
non funzionino. Dal Comune ci chiariscono il problema: non è stato ancora effettuato il primo allacciamento. 

Ancora disagi per la scarsa illuminazione: rischio sicurezza in pieno centro paese

cato coperto di Villa Annoni. 
L’idea è nata con lo scopo di 
raccogliere fondi per compra-
re una nuova ambulanza, dato 
che una di quelle attualmente 
in servizio dovrà essere sosti-
tuita a breve. Ogni settimana 
Azzurra Soccorso compie un 
intervento urgente su segnala-
zione del 118 e per farlo ser-
ve ovviamente un’attrezzatura 
adeguata: un’ambulanza nuova 
rispetterebbe quindi i canoni 
di un ottimo servizio, che l’as-
sociazione dei volontari citta-
dina potrebbe così continuare 
a svolgere. L’invito è aperto 
a tutti e il costo è di 15 € (10 
€ i bambini); per prenotazioni 
rivolgersi all’Azzurra Soccor-
so 02/97240032 oppure presso 
Merceria Carmen 02/974075.

condividere la scelta di far pa-
gare ai cittadini una integra-
zione per la tassa rifiuti 2010, 
anche a fronte del fatto che la 
stessa situazione si era già ve-
rificata per l’anno 2009. Ab-
biamo cercato in tutti i modi di 
proporre soluzioni alternative 

ma non abbiamo 
ottenuto alcun 
riscontro pratico 
dal sindaco Giu-
seppe Locati”. 
Mancando po-
chi mesi a fine 
amminis t raz io-
ne, rimarranno 
in maggioran-

za. Sul nostro sito i commenti 
di ‘Cuggiono Democratica’ e 
‘Agorà’. Intanto, si accende la 
campagnana elettorale 2012.

Nuove dimissioni
di Stefania Carabelli
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U  na storia lunga 45 
anni. Lo Sci Club 
Ticino fa festa e, 
per l’importante 

traguardo, si è ritrovato al ri-
storante Villa Pedrini. Davvero 
numerose le persone presen-
ti, grandi e piccoli, così come 
gli Sci Club della provincia di 
Varese, con i quali la realtà di 
Turbigo, presieduta da Gabrie-
le Barozza, disputa il Trofeo 
‘Sport Center’, ed anche quelli 
di Robecchetto, Castano, Bu-
scate (che insieme danno vita, 
invece, al Trofeo Intersociale 
del Castanese).  Oltre 
a tanti ospiti dav-
vero illustri: i cam-
pioni olimpionici 
Antonio Bailetti 
e Mario Armano 
(attuale presiden-
te del CONI di 
Novara), il signor 
Buffoni, presiden-
te vicario delle 
Alpi Centrali (per 

Finalmente nasce una collaborazione utile all’utente fi nale, 
che potrà usufruire dei servizi offerti da BAGNO RELAX e dal 
CENRO MASSAGGI DI DEMILIANI GABRIELE, che con la loro 
professionalità e preparazione ne hanno fatto un vero e proprio 
successo. BAGNO RELAX ristruttura chiavi in mano immobili, 
bagni e cucine dando la possibilità di interloquire con una sola 
persona in pieno relax, senza doversi preoccupare di nulla. 
All’accettazione di ogni contratto, BAGNO RELAX omaggia i 
propri clienti di un buono per un massaggio completo di 1 ora 

gratuito, un MASSAGGIO DI 
GABRIELE DEMILIANI, una 
vera e propria occasione da 
non perdere. Gabriele opera 
nel settore dei massaggi da 
quasi 10 anni, è preparato 
e molto professionale, il suo 
servizio offre, ad esempio, 
trattamenti per dolori 
cervicali, lombari o alla 
schiena (propone, inoltre, 
trattamenti antistress, mirati 
a sciogliere le tensioni 
accumulate, trattamenti agli 

arti inferiori, indicati per alleviare 
stanchezza, gonfi ori e rigidità 
muscolari). Il tutto in un’ambiente 
tranquillo, pulito e sereno, nel 
nuovo studio di via Milano a 
Turbigo (a sua volta, infi ne, il 
CENTRO MASSAGGI mette a 
disposizione un buono sconto pari 
al 5% su tutti i servizi e prodotti 
offerti da BAGNO RELAX). 

Bagno Relax-Il Massaggio: l’unione fa la forza

la Federazione Italiana Sport 
Invernali), ed i signori Calvetti 
e Castiglioni, rispettivamente 
presidente e vicepresidente del 
Comitato Provinciale di Mila-
no. Un’occasione per ripercor-
rere i tanti anni trascorsi, per 
una società sempre più cresciu-
ta nel tempo e, oggi, un vero e 
proprio punto di riferimento per 
il territorio. Tanto che allo Sci 
Club Ticino sarà conferita, dal 
presidente del Coni Petrucci, la 
stella di bronzo al merito spor-
tivo. E, poi, ovviamente... ecco 
il calendario di quest’anno, tra 
iniziative, corsi e appuntamenti 
di grande livello.  

gratuito, un MASSAGGIO DI 
GABRIELE DEMILIANI, una 
vera e propria occasione da 
non perdere. Gabriele opera 
nel settore dei massaggi da 
quasi 10 anni, è preparato 
e molto professionale, il suo 
servizio offre, ad esempio, 

Si scia da 45... anni
di Roberta Perera

arti inferiori, indicati per alleviare 
stanchezza, gonfi ori e rigidità 
muscolari). Il tutto in un’ambiente 
tranquillo, pulito e sereno, nel 
nuovo studio di via Milano a 



Logo alla scuola

U n nuovo logo per 
l’Istituto Compren-
sivo Statale di Tur-
bigo (da febbraio 

2010 intitolato a Don Loren-
zo Milani). E’ la stessa realtà 
del nostro territorio a lanciare 
un concorso, rivolto proprio a 
tutti: alunni, genitori e perso-
nale in possesso di una spic-
cata creatività. L’idea è nata 
in seno  al consiglio d’istituto, 
con lo scopo di sottolineare la 
nuova intitolazione ad un gran-
de ed innovativo educatore. 
Quanti concorreranno saranno, 
quindi, giudicati da un’apposi-
ta commissione, composta dal 
dirigente scolastico Enrica Ca-
stiglioni, Fiorenza Milan (per-
sonale ATA), Francesco Oppi 
(genitore), e dalle docenti Anna 
Gloria Berra e Claudia Maini-
ni e che avranno il compito di 
scegliere il miglior elaborato. 
Questi ultimi dovranno perve-

nire all’istituto per il 7 dicem-
bre, con i risultati del concorso 
che saranno presentati attraver-
so il sito scolastico (www.com-
prensivoturbigo.it)  entro il 20 
dicembre. Mentre, per quanto 
riguarda il nuovo logo,  verrà 
utilizzato sul sito, nel piè di pa-
gina della carta intestata, sulle 
buste e sui documenti fonda-
mentali della scuola, oltre che 
sulle produzioni a stampa e 
sulle magliette destinate agli 
alunni che parteciperanno ai 
vari appuntamenti sportivi, nel 
Castanese ed anche nelle vicine 
province e nel territorio.     

Come in quel 1921

U n regalo speciale, 
anche perché ina-
spettato. La Tur-
bighese, storica 

società di calcio locale, torna 
nel passato e lo fa con le nuo-
ve magliette che, da quest’an-
no, accompagneranno la Prima 
Squadra e gli Juniores sia nelle 
gare in trasferta sia in quel-
le casalinghe. Rosa e nero, la 
neonata divisa è praticamen-
te identica (magari non nelle 
vere e proprie forme, di sicu-
ro, però, per i colori) all’ormai 
indimenticata maglia del 1921, 
anno di fondazione del gruppo. 
Un omaggio che un tifoso della 

stessa Turbighese, un impren-
ditore del posto (Enzo Bran-
cati), ha voluto fare ai ragazzi 
che, quotidianamente, con pas-
sione e impegno continuano a 
calcare i campi da gioco, cer-
cando di portare in alto il nome 

della squadra. Ov-
viamente, dalla di-
rigenza, un grazie 
di cuore per questo 
straordinario re-
galo. E chissà che 
non possa essere di 
buon auspicio per 
il futuro, magari su 
qualche altro  pre-
stigioso palcosce-
nico sportivo.    
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T  empo di raccogliere 
scontrini e ricevute 
fiscali: a Robecchet-
to con Induno torna, 

per il quarto anno consecuti-
vo, ‘Fedeltà ai Commercianti’, 
iniziativa promossa 
d a l l ’ A s s e s s o r a t o 
alle Attività Econo-
miche. La formula 
è sempre la stessa: 
i cittadini dovranno 
dimostrare di avere 
speso 500 euro in 
paese, in almeno 5 
esercizi diversi, dal 
10 novembre al 10 gennaio, con 
i primi 100 che consegneranno 
presso gli uffici  l’apposita car-
tella riceveranno buoni spesa 
dal valore di 50 euro, da ri-
spendere ovviamente nelle atti-
vità commerciali robecchettesi. 
“L’obiettivo è sempre il mede-
simo con cui è partita l’iniziati-

Unione comunale come fonte di risparmio: sarà proprio vero? 
In un clima di estrema incertezza, in cui mancano risposte 
su come mettere effettivamente in pratica l’ormai famigerato 
accorpamento, abbiamo fatto i conti in tasca al piccolo comune 
di Nosate. Sei sono i dipendenti amministrativi che lavorano nel 
palazzo Municipale, di cui uno part-time; quattro i consiglieri di 
maggioranza, che hanno rinunciato al loro gettone di presenza di 
15 euro lordi per ciascun Consiglio Comunale indetto, e quattro, 
invece, quelli di minoranza, che hanno scelto di devolverlo alle 
associazioni locali; tre gli assessori, a cui spettano circa 30 euro 
al mese, a cui si vanno ad aggiungere 55 euro mensili per il 
vicesindaco e 510 lordi per il sindaco. Nessun rimborso spese è 
previsto, e quando gli impegni istituzionali chiamano, al lavoro 

‘di tutti i giorni’ bisogna prendere 
le ferie. “È chiaro che si tratta di 
cifre irrisorie rispetto ad altre realtà, 
Provinciali e Regionali - afferma il 
primo cittadino, Carlo Miglio - Con 
l’unione verrà sì ridotto il numero 
dei consiglieri, ma il risparmio sarà 
ovviamente minimo. E i dipendenti 
comunali non verranno tagliati, bensì 
si procederà al loro spostamento 
verso nuove destinazioni”. Ma 

quale sarà, dunque, il futuro di Nosate? Poche, ancora, le 
notizie certe, anche dopo l’incontro avuto in Regione qualche 
giorno fa; l’ipotesi più probabile, però, sembra propendere verso 
l’accorpamento con un comune confi nante, quindi, a rigor di 
logica, forse Castano Primo. Semplici ipotesi, almeno ad oggi, è 
giusto ribadirlo. Intanto, in settimana sono iniziati dei corsi per 
i segretari comunali che hanno il compito di fornire informazioni 
maggiori e presto dall’ANCI, arriverà una bozza di convenzione da 
prendere a modello. (di Alessandra Caccia) 

Nosate si unisce: ma sarà davvero risparmio?

va, ossia fidelizzare i cittadini 
ai negozi di vicinato – spiega 
il vicesindaco Alessandro Foie-
ni – Mantenere la popolazione 
a far compere nel territorio co-
munale è diventata una vera e 
propria missione. D’altro canto 
i cittadini sembrano avere com-

preso qual’è lo sco-
po ultimo e si sono 
realmente appas-
sionati al progetto. 
Attenzione però ai 
furbi che approfit-
tano degli scontrini 
lasciati negli eser-
cizi commerciali da 
altri! E’ ovvio che 

chi, tanto per fare un esempio,  
attesterà di essere stato una 
decina di volte nello stesso ne-
gozio nel giro di pochi minu-
ti non sarà ritenuto credibile! 
“Quest’anno intensificheremo i 
controlli sulla documentazione 
presentata” – conclude il vice-
sindaco Foieni.

“Fedeltà ai nostri
commercianti”

di Roberta Perera



 Mani che leggono

I l wi - fi arriva in biblio-
teca. E’ notizia di qual-
che settimana fa come 
anche la struttura di Ma-

gnago si sia dotata di un siste-
ma di internet gratuito, proprio 
a disposizione dei numerosi 
suoi utenti. “Le persone che, 
già, usufruiscono dei nostri 
servizi - spiega la responsabile 
della stessa biblioteca - potran-
no, d’ora in avanti, utilizzare il 
loro portatile per connettersi ad 

Un libro che racchiude al suo interno emozioni, parole, musica, 
immagini. Un viaggio, o meglio un’avventura interiore, quella 
dell’autrice, Giancarla Colombo, che, il prossimo 26 novembre, alle 
21, sarà al teatro dell’oratorio femminile Sant’Agnese, proprio per 
presentare ‘Per un soffi o di vento’ (libreria editrice ‘La Memoria 
del Mondo’). Il libro sarà in vendita a sostegno del ‘Comitato 
Maria Letizia Verga’ di Monza, che ha come principale attività 
la raccolta fondi per sostenere la ricerca, lo studio e la cura della 
leucemia del bambino. Un’occasione davvero da non perdere, per 
vivere tutti insieme una serata di coinvolgimento e emozioni. 

‘Per un soffio di vento’, le emozioni in un libro

internet, sia nei vari locali, sia, 
durante la bella stagione, nel 
parco, essendo quest’ultimo 
interamente coperto dal siste-
ma”. Attivo dallo scorso mese 
di ottobre, il wi - fi è, certa-
mente, un’ulteriore occasione 
che la biblioteca mette a dispo-
sizione, in ottica di una sempre 
maggiore vicinanza agli utenti 
ed al territorio. Non solo inter-
net, però... “Dopo la pausa esti-
va - continua  la responsabile 
- sono stati effettuati alcuni la-
vori di sistemazione e miglioria 
dell’area, tra cui l’imbiancatu-
ra e la riqualificazione della 
sala bimbi. Inoltre prosegue 
il servizio ‘Cerco e Offro La-
voro’, una bacheca che mette 
in comunicazione persone che 
cercano un impiego con chi lo 
offre. Diversi, ad oggi, i cur-
ricula raccolti, principalmente 
operai, collaboratrici domesti-
che, badanti, oltre, contempo-
raneamente, ad artigiani”. 

L opera d’arte: ora non 
solo si guarda, ma si 
tocca e si ascoltano 
anche i suoni che pro-

duce. Tutto questo è ‘Quando 
le mani sanno leggere’, l’espo-
sizione tattile dello scultore 
Ruggero Marrani che, fino al 
26 novembre, sarà presente 
presso il Centro Culturale 
Enzo Biagi di Vanzaghello. 
Un’iniziativa, certamente, di 
grande livello, ciò che più 
conta, però, un’occasione 
che racchiude al suo interno 
tre finalità principali: dare a 
tutti i visitatori la possibilità 
di guardare, toccare e sentire 

una scultura, per comprendere 
le emozioni di chi l’ha creata 
ed entrare in sintonia con l’au-
tore, quindi permettere alle per-
sone non vedenti di conoscere e 
capire l’opera attraverso deter-
minati percorsi, e, infine, far 
comprendere ai vedenti cosa 
vuole dire vivere privi di luce.  

Wi - fi, è attivo
ora in biblioteca
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L a storia fa tappa a Mal-
p e n s a , 
tra la 
z o n a 

torre di con-
trollo e Volan-
dia. Qui, infat-
ti, domenica 
scorsa, è an-
data in scena 
la ‘XII Coppa 
Malpensa’ e ‘V 
Coppa Sea’. 
Organizzata da 

La Biman Bangladesh fa scalo a 
Malpensa. La principale compagnia 
aerea del Bangladesh, da lunedì 
scorso, ha, uffi cialmente, dato inizio 
al collegamento tra Milano Malpensa 
e Dacca (due, oggi, i voli settimanali). 
(Foto di Franco Gualdoni)

Malpensa - Dacca: in aereo

‘G.A.M.S. - Auto e moto sto-
riche Gallarate’, in collabora-
zione con lo stesso Museo del 
volo e con Sea, l’appuntamento 
è stata una vera e propria esi-

bizione di auto stori-
che costruite fino al 
1988. Prove crono-
metrate, giri, lungo 
un percorso presta-
bilito, le emozioni 
non sono di certo 
mancate, regalando 
ai presenti, davvero 
tanti, una giornata 
unica e particolare. 
Il tutto accompa-
gnato dal pranzo in 
compagnia e, nel 
pomeriggio, dalle 
premiazioni. Un 
ritorno nel pas-
sato, dunque, ve-
dendo da vicino 
modelli e caratte-
ristiche di alcune 
delle vetture che 
hanno segnato un 
epoca. (FOTO DI 
FRANCO GUAL-
DONI)   

N on solo gli aerei, 
Malpensa punta 
forte anche sui 
treni. E lo fa con 

l’estensione del collegamento 
tra i Terminal 1 e 2. Sicuramen-
te un progetto importante che 
ha tra i suoi principali obiet-
tivi: rendere migliore la con-
nettività tra il capoluogo lom-
bardo ed appunto l’aeroporto, 
scelto da Easy Jet quale mag-
giore base operativa in Europa 
continentale. Nello specifico, 
l’allungamento ferroviario, che 
attualmente unisce Milano al 
Terminal 1, sarà di 3,4 chilome-
tri complessivi e comprensivo 
della nuova stazione, di un par-
cheggio multipiano e di un col-
legamento pedonale. Con il T2 
che, quindi, entrerà a fare parte 

di un network di collegamento 
intermodale aria/ferro, assicu-
rando un livello elevato di ser-
vizio per quanto concerne l’ac-
cessibilità anche al segmento 
dei voli ‘low cost’. Solamente, 
è bene ribadirlo, una prima fase 
di un più ampio progetto che 
consentirà, in futuro, di unirsi 
con la linea del Sempione, con 
il nuovo Gottardo via Varese 
– Arcisate Stabio e Gallarate. 
Degno di nota, inoltre, l’impat-
to positivo sull’ambiente che, 
così facendo, ne beneficerà in 
conseguenza della diminuzione 
del traffico stradale. Anche e, 
soprattutto, per questi motivi, 
dunque, l’opera è stata giudica-
ta di grande interesse dalla Co-
munità Europea, che ha deciso 
di finanziarla per il 50%. 
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I l suo idolo, Colin 
McRae, le sue più 
grandi passioni, inve-
ce, i motori ed i rally. 

Matteo ci sta provando a re-
alizzare il suo sogno, corre-
re e diventare un campione, 
e, a vedere dai primi risulta-
ti, beh... possiamo dire che 
è “già a buon punto”. Primo, 
qualche giorno fa, in quel 
delle valli Ossolane, insieme 
all’amico Giorgio Casero ed 
a bordo di una Citroen Saxo 
gialla: è solamente uno degli 
importanti traguardi raggiunti 
da quando, l’anno scorso, ha 
iniziato questa nuova avven-
tura da copilota. “Fin da pic-
colo mi sono sempre piaciuti 

i motori – racconta Matteo 
Forlani – Mio zio mi portava 
spesso con lui ad assistere alle 
gare, anche se devo dire che il 
mio primo amore sono sempre 
state le moto. Poi, un anno fa 
circa, per pura coincidenza ho 
conosciuto Giorgio, già pilota 
di rally che stava cercando un 
compagno, un navigatore che 
sostituisse il campione Mauri-
zio Belforti, al termine della 
sua carriera”. Matteo non ci 
ha pensato due volte prima 
di cogliere questa occasione 
irripetibile, buttandosi, così, 
a capofitto nel mondo delle 
corse. “I mesi di allenamento 
sono stati lunghi ed impegna-
tivi – continua Matteo – Mau-
rizio e Giorgio mi hanno spie-
gato i fondamentali di questa 
disciplina, mi hanno fatto ca-
pire i comportamenti da tene-

di Flavio Vergani

di Isabella Spagnuolo
re, in gara o durante le prove, 
fino a quando sono riuscito a 
conseguire la licenza sportiva 
tramite l’Aci di Novara”. La 
grande soddisfazione, però, 
è arrivata lo scorso anno, a 
giugno, con la prima competi-
zione ufficiale che lo ha visto 
salire, immediatamente, sul 
podio. Terzo nella classifica 
finale. Come detto, solo il pri-
mo tassello 
di una lun-
ga serie di 
gare che 
hanno vi-
sto Matteo 
e Giorgio 
conquis ta -
re diversi 
r i c o n o -
s c i m e n t i . 
Così, quin-
di, il 2010 

ed il 2011, ma nel futuro? “Si-
curamente l’obiettivo – con-
clude – è perfezionarmi come 
navigatore, per poter arrivare, 
poi, nel 2013, a vestire i panni 
di pilota. Il mio idolo, fin da 
bambino, è sempre stato Colin 
McRae e chissà che, magari, 
un giorno non possa anche io 
correre con la Subaru Impreza 
Wrc, come faceva lui”.

Sul tetto del mondo con i pattini 

D icono che vincere 
sia difficile, ripe-
tersi, invece, lo 
è ancor di più... 

Non per Barbara Bossi, però. 
L’atleta dell’Accademia Bu-
stese Pattinaggio si è, infat-
ti, aggiudicata, proprio pochi 
giorni fa, l’ennesima vittoria 
mondiale nella categoria free 
style. Un traguardo certa-

mente pre-
stigioso, ma 
allo stesso 
tempo non 
nuovo, visto 
che la gio-
vane cam-
pionessa ‘di 
casa nostra, 
già in altre 
o c c a s i o n i , 
era riuscita 
a salire sul 

gradino più alto del podio. Ma 
il successo di Barbara è sola-
mente la ciliegina di una torta 
che ha visto la prestigiosa re-
altà associativa di Busto Arsi-
zio centrare quell’impresa in-
seguita fin dal lontano 1960, 
ossia il campionato italiano 
free style per società. Oltre ad 
altri importanti piazzamenti di 
livello, sia in ambito mondia-
le, con Chiara Lualdi (meda-
glia di bronzo free style), che 
nella categoria hockey e set-
tore artistico (con diversi po-
sti nella classifica che conta). 
“Voglio ringraziare tutti gli 
atleti ed i dirigenti per questi 
straordinari risultati - hanno 
commentato il presidente En-

rico Salomi, quello onorario 
Pina Albani ed il vice Fabri-
zio Lualdi - I complimenti 
vanno, ovviamente, al gruppo 
di oggi, ma senza dimenticar-
ci di chi negli anni, da quando 
siamo nati ormai nel 1956, ci è 
stato vicino e ci ha aiutato nel 
percorso di crescita. Se siamo 
arrivati a determinati traguar-
di il merito è di ciascuno”. 
Onestà, rispetto, agonismo 
e lealtà, sono tra i principi 
fondamentali dell’Accademia 
Bustese Pattinaggio. Gli stes-
si principi che animano, ogni 
giorno, il gruppo. Una realtà, 
sempre in costante crescita, e 
che, oggi, può vantare al suo 
interno ben 200 iscritti. 

Theo e un sogno alla McRae 
Dalla passione per le moto fi no ai rally. Un futuro da campione
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Via Carlo Noé 1a - MESERO (Mi) 
tel. 02-97830919

Tutti i prodotti
della collezione
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L avevamo lasciato nel 
2010, quando, per mo-
tivi personali, era stato 
costretto a lasciare la 

scuola di ‘Amici’. Lo ritrovia-
mo ora, un artista più maturo 
con all’attivo singoli di succes-
so e un ep autoprodotto. Stiamo 
parlando di Davide Flauto, il 
cantante originario di Inveruno 
che si è fatto conoscere al gran-
de pubblico alla corte di Maria 
De Filippi, ma che adesso… 
è un altro. “Dopo quell’espe-
rienza sono volato oltreocea-
no, a New York – dice lo stesso 
Davide – Ero alla ricerca del 
suono che volevo, dell’inten-
zione giusta, e allora mi sono 
rivolto a Ted Jensen, ingegne-
re della Sterling Sound, nella 
Grande Mela, che ha curato 
artisti come i Tokio Hotel e i 
Cure. Da quella collaborazione 
è nato, fra l’altro, ‘Diverso’, il 
mio primo singolo autoprodot-

to, e l’ep ‘Vivo per 
metà’, scaricabile 
da iTunes dal 31 
ottobre scorso”. 
Dicci qualcosa di 
più su questi brani. 
“Una canzone che 
mi piace commen-
tare è ‘Il grande 
circo’: è un pezzo 
in cui racconto la 
mia esperienza con 
le case discografiche e con la 
tv, un’esperienza che è stata 
molto negativa. Poi c’è ‘Vivo 
per metà’, che è un brano in-

trospettivo in cui 
mi racconto come 
artista e racconto 
cosa vuol dire es-
sere me. E poi c’è 
l’amore, che ho 
vissuto in prima 
persona… e la ver-
sione acustica di 
‘Diverso’”. Come 
vivi le critiche al-

trui? “Con filosofia, 
me le faccio scorrere addosso e 
mi dico che chi è capace di dare 
giudizi gratuiti senza conoscer-
mi non vale la pena di essere 

“La musica, racconto di me”
ascoltato”. Hai quindi alcuni 
‘nemici’. Gli amici, invece...? 
“Beh... sono tantissimi, vai tu a 
riconoscere quelli veri. Essere 
famosi è bello perché non si è 
mai soli, solitudine che io ho, 
invece, avuto modo di speri-
mentare nella mia vita, il sentir-
si soli per davvero. Però essere 
famosi è impegnativo, bisogna 
stare attenti a chi ti sta intorno 
e perché lo fa. Non sono uno 
che si camuffa, non mi sento un 
montato, non strumentalizzo il 
mio successo… sono semplice-
mente io. E mi fa piacere se la 
gente mi riconosce: significa 
che ti porta con sé, ha un ricor-
do di te nella mente”. E adesso 
cosa dobbiamo aspettarci per 
il futuro? Stai portando avan-
ti qualche progetto in questo 
momento? “Non vi posso dire  
ancora niente. Diciamo che è 
un progetto che comprende me, 
ma è più grande di me! Ho in 
serbo una grande sorpresa”. 
(La video intervista esclusiva 
su www.logosnews.it) 

di Alessandra Caccia

Vicolo Fontanile, 8 - 20029 Turbigo (Mi)
www.danipack.eu - info@danipack.eu
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Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Con questa �loso�a Danipack si appresta ad
a�rontare i mercati dell’ultima generazione
s�dando vecchie idee e abitudini, presentando
nuove tecnologie all’insegna del risparmio
e nel massimo rispetto per l’ambiente…

Vivere per il presente
sognare per il futuro
imparare dal passato

In una società sempre più sensibile al rispetto dell'ambiente, 
Danipack srl ha scelto una tecnologia di produzione "pulita",
al �ne di o�rire al mercato soluzioni "eco" per ogni applicazione.

La nostra forza? L'attenzione ai dettagli:

Controllo degli spessori
Tempi di consegna
Quantità di �lm utilizzato

www.sanitasparafarmacia.com

SANITAS
PARAFARMACIA

SANITAS
PARAFARMACIA

DOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLINDOTTORI UMBERTO E FABIO KRENTZLIN

PRODOTTI NATURALI - COSMETICI
APPARECCHIATURE 
ELETTROMEDICALI

ARTICOLI IGIENICO/SANITARI
PRODOTTI PER MEDICAZIONI

FIORI DI BACH - TINTURE MADRI
MACERATI GLICERICI

LEGNANO - Via Cavallotti, 8 - Tel. 0331 548901
MAGENTA - Via Mazzini, 45 - Tel. 02 97290423

ABBIATEGRASSO - Galleria Mirabello, 8 - Tel. 02 94608757

"Un'alternativa 

valida e 

professionale

per la tua salute 

ed il tuo 

benessere"

Esame iridologico

Esame dermatologico 

Bio screening 
intolleranze alimentari

Check-up gratuito
del capello

Esame iridologico
Martedì , Giovedì e Venerdì mattina 

a Legnano
Martedì e Venerdì pomeriggio 

a Magenta

Bio screening
 intolleranze alimentari

Check-up gratuito del capello
(su appuntamento)
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L’AGENDA del
Novembre

19-30
2011

Incontri culturali

Concerti a San Magno
Ritmi jazz a Magenta

Incontri di arte e cultura a tutto 
tondo: torna la rassegna ‘Dicembre 
in Braida’, promossa dall’Ecoisituto 
della Valle del Ticino. Un carnet di 
appuntamenti per appassionati e 
curiosi presso la Sala ‘Le Radici e le 
ali’: si comincia il 20 novembre con 
l’inaugurazione alle 11 della mostra 
del pittore Matteo Dicorato. ‘Quarto 
Stato - cronache di un quadro 
simbolo’ è l’appuntamento del 25 

novembre alle 21; il 2 dicembre 
alle 21 sarà la volta di ‘Medici di 
guerra, operatori di pace’, con la 
Dr.ssa Carla Pessina di Emergency. 
Il 6 dicembre alle 21, l’agroecologo 
Edgardo Vieira presenterà la serata 
‘Canapa - il ritorno di una pianta 
dimenticata’; l’arte sarà ancora 
protagonista nella mostra fotografi ca 
‘Le forme del paesaggio d’acqua’, 
dall’8 al 18 dicembre. 

Tre concerti di musica da camera 
targati Haydn. Il primo dei tre 
eventi, nella suggestiva cornice 
della Basilica di San Magno a 
Legnano, si svolgerà il prossimo 
26 novembre con inizio alle ore 
21. Ulteriori appuntamenti degni 
di nota sono sicuramente gli 
‘Aperitivi in concerto’ e l’iniziativa 
‘A scuola di orchestra’.

Si terrà da venerdì 25 novembre a 
domenica 27 il ‘XIV Magenta Jazz 
Festival’, evento musicale nato 
dalla collaborazione tra il Comune 
e la ‘Maxentia Big Band’. Venerdì 
spazio a ‘Sacred Concert’ di Duke 
Ellington con il coro Free Gospel 
Band; sabato sera ‘Dance your 
Way to Heaven’ con Martha J. e 
Francesco Chebat Quartetto.

Mostre e conferenze in 'Braida’

Musica da camera Il Magenta Jazz

Proeo s.r.l.
via Garibaldi 5
20012 Cuggiono (Mi)
Telefono/Fax 02.97249426
amministrazione@proeo.it
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Lucia
la nostra missione

è prenderci cura delle persone, attraverso 
l’utilizzo di prodotti cosmetici bio-etico 

compatibili, formulati con sostanze 
botaniche e aromi puri di piante e fiori.
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